

Herr Nohl gibt bekannt, dass die Gemeinde Eitorf z. Zt. für das geplante Kulturfestival Schloss Merten 2009 den Catering-Service ausgeschrieben hat, der sowohl die Besucher als auch die Künstler in angemessener Weise themenbezogen bewirten soll. Die Verwaltung wird in der nächsten KuSpA Sitzung über das Ergebnis dieser Ausschreibung berichten.

Anmerkung der Verwaltung:

Inzwischen sind 2 Angebote eingegangen. Es handelt sich um ein Eitorfer Unternehmen und eines aus Much.

Herr Fischer spricht wiederholt seine Suche nach einer geeigneten Jugend-Sporthalle an. Seit Jahren bemüht er sich ein passendes Forum in Eitorf zu finden.

Seine bisher letzte und interessante Idee, die ehemalige Halle Vorländer für sein Vorhaben zu gewinnen, ist nun gescheitert. Die Eigentümerverhältnisse gestalten sich nach seinen Recherchen als zu kompliziert.

Er macht dem Ausschuss deutlich, dass mit diesem für ihn letzten Schritt seine Kraft auf evtl. Lösung zu Ende geht.